

Le président cubain condamne l'attaque terroriste à l'ambassade de notre pays en France

Image not found or type unknown

La Havane, 27 juillet (RHC) Le Président cubain, Miguel Diaz-Canel, a condamné l'attentat perpétré récemment contre l'ambassade de la nation caribéenne en France et il a demandé si le terrorisme contre les sièges diplomatiques est de retour.

Sur son compte Twitter officiel, le président a également écrit : "Les manifestants pacifiques contre la révolution cubaine sont-ils arrivés à Paris avec l'encouragement des campagnes anticubaines générées à

Washington ?".

La veille, vers 23 h 45, heure locale, trois cocktails Molotov ont été lancés contre le bureau de la capitale française, deux ont frappé le périmètre extérieur de l'ambassade et un n'est pas entré dans l'immeuble.

En conséquence, un incendie s'est déclaré, qui a été éteint par les fonctionnaires de la mission diplomatique. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/265187-le-president-cubain-condamne-lattaque-terroriste-a-lambassade-de-notre-pays-en-france>



Radio Habana Cuba